

B-BDK54 Sophia Sander

Tagesordnungspunkt: TOP 6.2. Wahl Delegation  
Bundesdelegiertenversammlung

## Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

bei Nachrichten hinsichtlich des aktuellen politischen Geschehens fühle ich aktuell viele Emotionen gleichzeitig: Verunsicherung, Ohnmachtserleben, Ärger – um nur ein paar zu nennen. Zugleich meldet sich ein starker Aktionismus – das Verlangen, mich einzubringen und etwas zu bewegen.

Ich bin Sophia, 27, Psychologin und seit November 2024 Mitglied des Vorstands der Grünen Jugend München.

Nach der Wahl erscheint es mir umso wichtiger, sich als Partei in neuer Rolle wieder klar zu positionieren und die zentralen Säulen der eigenen Politik zu fixieren. Für mich zentral sind eine klare Haltung im Hinblick auf die Wahrung der Menschenrechte. Als Psychologin arbeite ich bei Refugio München mit Menschen mit Fluchterfahrung. Diese Erfahrungen prägen mich und meine politische Haltung hinsichtlich des Wunsches nach einer humanen Migrationspolitik, die sich fokussiert auf psychosoziale Versorgung, Integrationsangebote und die uneingeschränkte Wahrung des Asylrechts. Als weitere wichtige Säule erachte ich die Förderung sozialer Gerechtigkeit und dabei insbesondere auch den Aspekt einer fortschrittlichen Bildungspolitik. Gerade hier liegen in meinen Augen die Potenziale für die Generierung gleicher Teilhabechancen. Als dritte zentrale Säule, die gerade auch im vergangenen Wahlkampf deutlich weniger stark verankert war und für die ich mich jedoch besonders einsetzen möchte, ist eine offensive Klimapolitik – sich auf diese zurückzubedenken und diese zu fördern erscheint essenziell.

Über die Möglichkeit, mich für diese Aspekte an der BDK einsetzen und mitgestalten zu können, die Partei auch für jüngere Generationen wieder attraktiver zu machen, würde ich mich sehr freuen.

Liebe Grüße,

Sophia

Mail: sophia.sander@gjm.de



Alter:  
27

Geschlecht:  
weiblich